

## Tennisjugend erlebt unvergesslichen Ausflug zu den BMW Open in München

Die BMW Open in München sind ein jährliches Highlight im internationalen Tenniszirkus und ziehen Tennisfans aus aller Welt an. Das traditionsreiche ATP 250er Turnier gehört zu den vier größten Herrenturnieren in Deutschland und hat viele Legenden und klangvolle Namen des Sports auf den Courts des MTTC Iphitos aufschlagen sehen. **Roger Federer, Ivan Lendl, Andy Murray, Michael Stich, Alexander Zverev** – alle konnten sie schon bei den BMW Open triumphieren.

Auch dieses Jahr hatte unsere Tennis-Jugend wieder die Gelegenheit, am *Kids-Day* bei den BMW Open auf Autogramm jagd zu gehen und Profitennis mal von ganz nah zu erleben. Am 15.04. durften sie hautnah dabei sein, als der ehemalige US-Open-Sieger Dominic Thiem dem spanischen Qualifikanten Alejandro Moro Canas überraschend mit 4:6, 4:6 unterlag. Die Spannung auf dem Platz war mitreißend und trug dazu bei, dass das Match zu einem unvergesslichen Erlebnis wurde.

Doch der Ausflug bot noch mehr als nur Tennis. Nach dem Spiel hatten die jungen Fans die Möglichkeit, Autogramme von einigen der Spieler zu bekommen, darunter auch von Dominic Thiem und Alejandro Moro Canas selbst.

Insgesamt war der Ausflug zu den BMW Open in München für die Reisensburger Nachwuchsspielerinnen ein unvergessliches Erlebnis. Von den mitreißenden Matches auf dem Platz über die persönlichen Begegnungen mit den Profis bis hin zur pulsierenden Atmosphäre auf dem Gelände - dieser Tag wird den jungen Spielerinnen noch lange in Erinnerung bleiben und ihre Leidenschaft für Tennis weiter befeuern.

